



ゆきぐみだより5月

令和4年5月2日（月）

尚徳福祉会 井荻保育園

さわやかなそよ風が心地良い時期になりました。子どもたちは、毎日一緒にいる保育者にも慣れ、安心して過ごし、声を出して笑うようになりました。

給食やミルクでは、その日の気分や体調、お腹のすき方によって食べ具合が違っているので、色々な工夫をしながら喜んで食べられるようにしています。睡眠も体調や様々な変化で起きたりなかなか眠れない日もあると思いますが、気持ちに寄り添いながら一人一人の生活リズムを作っていきたいと思います。先月は保育者に見守られながら気に入った玩具を見つけて遊んだり、保育者とふれあい遊びを楽しみました。ハイハイやつたい歩きなどで行動範囲が広がりました。月齢によって様々な成長を見せてくれました。

今後も子どもたちが安心して、楽しめる環境を作っていきます。連休明けには、再び園生活に慣れることに時間が必要になることがあるかもしれませんが、安心できる居場所となれるよう温かな保育をしていきます。



5月のわらい

- ・ゆったりとした雰囲気の中で、一人一人の生活リズムに合わせて安心して過ごす。
- ・気に入った玩具で遊んだりハイハイや腹這いでなどで身体を動かして遊ぶ。

5月のゆきぐみ

お外遊びが心地良い季節になりました。園庭やテラスでお気に入りの玩具を見つけて遊びます。お友だちに関心を持つ姿が見られるので、保育者の仲立ちによりお友だちとの関わりも楽しんでいきたいと思います。音楽が聴こえると笑顔で身体を動かしています。リズム遊び、ふれあい遊びもたくさんしていきます。

お願いとお知らせ

○気温差や体調に合わせて衣服の調節をしたいと思いますので、薄手の長袖、半袖を衣服入れのタンスの中にご用意ください。

○子どもたちは、保育スペースにも慣れてきました。保護者の方々の顔が見えると泣きだしてしまうことがありますので、登園、降園時は、保育室前の廊下で対応させていただきます。よろしくお願いいたします。